

Mar del Plata, Miércoles 16 de Febrero de 2021

Impulsan la reducción de la huella de carbono a través de productos locales

Ya son más de 3600, y 110 las empresas, que forman parte del programa 'Producto Local', el cual tiene el objetivo de incentivar el consumo de elaboraciones hechas en Gral. Pueyrredon mediante una identificación de los artículos.

La Municipalidad continúa con el programa "Producto Local", una propuesta que tiene por objetivo incentivar el consumo de elaboraciones hechas en Mar del Plata, Sierra de los Padres y Batán.

En la actualidad, ya son 3600 los productos adheridos de distintos rubros, como alimentos, bebidas, maquinarias, química, textil y pesca, entre los principales, pertenecientes a 110 empresas.

Con este programa, además de fomentar la economía local, también se contribuye al cuidado del medioambiente disminuyendo la huella de carbono. Al consumir productos hechos en Gral. Pueyrredon, se acortan las distancias de transporte y distribución, esto tiene como consecuencia favorable la reducción de las emisiones del elemento en la atmósfera.

Los comercios adheridos a Producto Local llevan una identificación mediante la cual se busca generar conciencia en la comunidad sobre la importancia de comprar productos elaborados en la ciudad y el impacto directo que esto tiene en la economía local, la generación de empleo y el cuidado del ambiente. Uno de ellos es «Niquel», donde se elabora indumentaria deportiva diseñada para el frío, y allí estuvo presente el intendente, Guillermo Montenegro, recorriendo el espacio de producción.

Aquellos comerciantes locales que quieran participar en la propuesta que lleva adelante la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación pueden ingresar al sitio www.mardelplata.gob.ar/desarrollo-productivo/pro-

ducto-local, escribir por mail a: [productolocal@mardelplata-](mailto:productolocal@mardelplata.gob.ar)

[ta.gob.ar](mailto:productolocal@mardelplata.gob.ar), llamar al 499-7970 (interno 4347) o dirigirse perso-

nalmente a las oficinas ubicadas en Salta 1842, 5° piso.



Luna Llena en la Playa Deportiva con actividades gratuitas

Este martes y jueves en Varese habrá torneos y clases abiertas para el público. Por otro lado, el domingo se desarrolló la exhibición «Glorias del Fútbol Marplatense» con

destacados ex jugadores locales.

La Playa Deportiva del Municipio ubicada en Varese tendrá múltiples actividades abiertas y gratuitas al público

en la Noche de Luna Llena, los días martes y jueves, donde habrá exhibiciones, torneos, clases y, como todos los días, canchas de voley y de fútbol disponibles para jugar.

Así, el martes comenzó a las 9 con la clínica abierta de karate a cargo del sensei Francisco Nivas. Luego, de 16 a 18, tuvo lugar una clase abierta de taekwondo con el profesor Calomarde.

Además, por la noche de Luna Llena se jugará un torneo de beach voley mixto libre y gratui-

to (18 a 22), exhibición de kendo (19.30 a 21) y torneo de ajedrez (19 a 22).

Ya el jueves, tendrán lugar de 17 a 19 la clase y exhibición de boxeo; yoga a las 19 y 20 horas y, de 19 a 21, actividades de newcom, voley sentado y beach tenis con el marco de la playa iluminada por la luna.



EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que RODRIGUEZ GARCIA ZULEIKA EVELIN, DNIE: 95.121.070, nacida el 29/04/1968, hija de Hermenegildo Rodriguez Sanchez y de Gladys Mercedes Garcia Rodriguez, domiciliada en la calle Acha 1963, Mar del Plata, Partido de General Pueyrredon, Provincia de Buenos Aires, por Expte N° 3642/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 04 agosto de 2021.